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Senatsverwaltung für Finanzen 
 
 
 
 
Herrn Abgeordneten Frank Scholtysek  (AfD) 
 
über 
 
den Präsidenten des Abgeordnetenhauses von Berlin 
 
über Senatskanzlei – G Sen – 
 
A n t w o r t    
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 18/ 16837    
vom 24. Oktober 2018   
über „Treptow-Köpenick - Grundstück Bohnsdorfer Weg – Kaufverhandlung 
BImA“ 

 
Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
1. Wie ist der aktuelle Stand der Kaufverhandlungen zwischen Senat und BImA in Bezug auf das zur 

städtebaulichen Entwicklung durch die DEGEWO vorgesehene Grundstück Bohnsdorfer Weg 109-
119 in Treptow-Köpenick? 

 

Zu 1.: Zwischen dem Land Berlin und der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben 
(BImA) besteht grundsätzliches Einvernehmen über einen Erwerb des Grundstücks.  
Es ist beabsichtigt, dass die Wohnungsbaugesellschaft Degewo AG das Grundstück 
erwirbt. Derzeit werden entsprechende Verhandlungen über den Kaufvertrag geführt. 
 
 
2. Bis wann werden die Ankaufsverhandlungen abgeschlossen sein?  
 

Zu 2.: Es wird derzeit davon ausgegangen, dass das Grundstücksgeschäft im ersten 
Quartal 2019 beurkundet werden kann. 
 
 

Berlin, den 06. November 2018 
In Vertretung 
 
 
 
Dr. Margaretha Sudhof  
Senatsverwaltung für Finanzen  
 
 


